

主催者の一人として、一言、ご挨拶を申し上げます。

本日、中華人民共和国 程永華 大使閣下のご臨席を賜り、トキの分散飼育本格実施の祝賀会をこのように盛大に挙行できますことは、島根県民にとりまして誠に光栄なことであり、また大きな喜びであります。

ご来賓の皆様方にはお忙しい中、ご出席いただき、深く感謝申し上げます。

また、トキの分散飼育にあたりまして、格別のご理解とご支援を賜りました地元の皆様をはじめ、関係の皆様にも、厚くお礼を申し上げます。

出雲市では、トキの保護・増殖事業に取り組むことを早くから決定され、平成 20 年 12 月に環境省から分散飼育の実施地としての決定を受けました。その後、諸準備を進め、本年 1 月にトキ 4 羽を受け入れて、飼育を開始されたところでもあります。

トキの保護・増殖の取組みは、日本の自然の中から失われた野生生物を本来の自然に再び戻すという、世界でもまれで、かつ貴重な試みであります。

この国家的プロジェクトが出雲市で行われているということは、この島根が豊かな自然を有する地域として、全国的に認められたものであり、県として大変、うれしいことでもあります。

出雲市におかれては、世界で唯一トキの野生種が生息している中国 漢中市と長く友好交流を続けてこられました。その中で、市民の方々の中には、これまで中国に生息するトキの繁殖に対しまして、多くの支援を行ってこられました。

この出雲市がこの度のトキの分散飼育を契機として、人と自然が共生できる地域づくりをさらに進め、産業や環境、教育などの施策に活かされることが大いに期待されております。

県といたしましても、今後とも出雲市のご努力に対しまして支援を行っていく所存でありますので、宜しく願い申し上げます。

終わりに、本日ご臨席の皆様方には、トキの飼育・繁殖に対しまして、今後ともご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様方の益々のご健勝とご発展を祈念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。